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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 18.01.2016 

 
 

 

Niederschrift 

29. Ortsbeiratssitzung Richen vom 10.12.2015 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Heiko Handschuh  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Hans Peter Abt  
Herr Sven Blümlein  
Herr Rüdiger Grigoleit  
Herr Ralf Hirschel  
Herr Franz Lühn  
Herr Bernd Müller  

Erster Stadtrat 
Herr Erster Stadtrat Diethard Kerkau  

Schriftführerin 
Frau Astrid Förster  

Seniorenbeirat 
Herr Heinrich Korf  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:35 Uhr 
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Tagesordnung: 
29. Ortsbeiratssitzung Richen am 10.12.2015 
 
 
 1.  Eröffnung und Begrüßung 
  
 2.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 3.  Bericht aus dem AKDE 
  
 4.  Bericht zur 1250 Jahrfeier 
  
 5.  1. Nachtragshaushaltsplan 2015/2016 
  
 6.  Neujahrsempfang 17.01.2016 
  
 7.  Windfang Trauerhalle 
  
 8.  Anregungen und Mitteilungen 
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Zu TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 
  

Der Ortsvorsteher, Herr Heiko Handschuh, eröffnet die Sitzung und 
begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde. 
Das Protokoll der letzten Sitzung liegt noch nicht vor. 

  
Zu TOP 2 Bericht des Ortsvorstehers 
  

Es fand ein Treffen der Ortsvorsteher statt.  
- Dabei wurde angeregt, für die Friedhöfe Friedhofspaten zu etablieren. 
Dies findet auch die Zustimmung von Bürgermeister Ruppert. Dazu 
werden die Rahmenbedingungen geklärt.  
- Des weiteren wurde angeregt, Urnengemeinschaftsgräber einzurich-
ten. 
- Die Ortseingangsschilder werden zukünftig, bei Erneuerung, einheit-
lich gestaltet. Es soll oben der Ortsteil , in der Mitte die Stadt und unten 
der Landkreis stehen.  
- Im Richer Rathaus könnte ein Trauraum eingerichtet werden. Zu die-
sem Zweck müsste jeweils jemand den Raum entsprechend herrichten. 
Dazu sollte die Agenda Gruppe angesprochen werden. 
 

  
Zu TOP 3 Bericht aus dem AKDE 
  

- Die Ausschreibungen zur Begrünung des Feuerwehrplatzes und des 
Friedhofes sind fertig und gehen jetzt raus. Die Pflanzungen sollen bis 
März/ April geschehen sein. 
- Die Umbauten des Rathauses sind in den letzten Zügen. Der Fußbo-
den im Saal wurde neu gemacht, es wurden Vorsatzfenster eingebaut, 
der Aufzug wurde eingebaut und die Arbeiten zum Brandschutz wurden 
erledigt. Es fehlen nur noch Restarbeiten.  
- Bei der Begehung der Ortsmitte wurden nur kleinere Mängel festge-
stellt, diese sollen noch behoben werden.  
Von Bürgerseite gab es Kritik an der Farbwahl und es wurde nachge-
fragt, warum nicht das Basaltpflaster verwendet wurde. Die Farbe wur-
de an die Seite des Rathauses angepasst. Basaltpflaster wurde an die-
ser Stelle nicht verwendet da dieses rutschig und laut ist. Das unter 
dem Straßenbelag gefundene alte Basaltpflaster wurde aber gesichert 
und wird an anderer Stelle wieder eingesetzt. 
- Am 27.11.2015 war der 5. Bilanzierungstermin. Dabei wurde darauf 
hingewiesen, dass Anträge zur privaten Förderung noch bis 30. 9.2016 
gestellt werden können. Bislang wurden 27 Beratungen durchgeführt, 
20 Projekte sind gefördert worden.  
- Es wurde nachgefragt, ob die Pläne eine Geschichts-AG zu gründen 
noch bestehe. Es stehen dafür noch Gelder zur Verfügung. Es könnte 
eine Schulung in diesem Bereich für die Mitglieder gefördert werden. 
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Zu TOP 4 Bericht zur 1250 Jahrfeier 
  

Der Endspurt hat begonnen.  
Die Festschrift ist am werden. Es fehlen noch angefragte Beiträge , wie 
z.B. über Geschichte und verschiedene Grußworte. 
Es soll einen Festkalender geben, die meisten Termine stehen schon 
fest.  

  
Zu TOP 5 1. Nachtragshaushaltsplan 2015/2016 
  

Der Ortsbeirat hat den Haushaltsplan wohlwollend zur Kenntnis ge-
nommen. 

  
Zu TOP 6 Neujahrsempfang 17.01.2016 
  

Der Gesangverein richtet zusammen mit dem Heimatverein den Neu-
jahrsempfang am 17.1.2016  um 10 Uhr 30 im Saalbau aus. Der Orts-
beirat wird die Begrüßung übernehmen, dass weitere Programm wird 
dann von den Vereinen gestaltet.   

  
Zu TOP 7 Windfang Trauerhalle 
  

Bislang ist noch nichts gemacht worden. Die Maßnahme bleibt aber 
Haushaltstechnisch in Kraft.  
Herr Dittmann hatte schon mal Pläne gemacht. Der Ortsbeirat möchte 
sich mit Frau Sauerwein treffen, am besten vor Ort, um die Ausführung 
zu klären.   

  
Zu TOP 8 Anregungen und Mitteilungen 
 - Am „Alten Feuerwehrhaus“ besteht Sanierungsbedarf. Es besteht ein 

Erbpachtvertrag mit dem Kulturring. Es wird gebeten zu prüfen, wer für 
eine Sanierung in diesem Falle zuständig ist. 
Es sind Maßnahmen zwingend Notwendig. 
- In der Hauptstraße steht gegenüber der Einfahrt zum Saalbau ein 
Halteverbotsschild ab 30.11. Es wird gebeten zu klären warum dies 
dort steht. Und es gegebenenfalls zu entfernen.  
- Des weiteren stehen noch Schilder „Ölspur“ Richtung Altheim, können 
diese auch entfernt werden? 
- An der Landesstraße 3095 steht an der Einfahrt zum Amorbachhof 
ein    Altölkanister, kann dieser bitte entsorgt werden?! 
- Das Gelände neben dem Sportplatz, welches mal an das Wurzelwerk 
vergeben war, wuchert wieder zu. Es sollte wieder in einen guten Zu-
stand gebracht werden.   
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am. 27.Januar 2016 um 20Uhr  
statt.  
 

 
Heiko Handschuh 
Ortsvorsteher 

Astrid Förster 
Schriftführerin 
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